

Verehrte Angehörige,
liebe Trauergemeinde.

Die Katholische Arbeitnehmerbewegung Memmingen trauert um
Hochwürdigsten Herrn Weihbischof em. Max Ziegelbauer.

Max Ziegelbauer war 1965 als damaliger Stadtpfarrer der Pfarrei
Mariä Himmelfahrt Hauptinitiator bei der Gründung des neuen
Ortverbandes in der noch jungen Pfarrei Mariä Himmelfahrt. Am
6. Februar 1965 wurde die Werkvolkgruppe Mariä Himmelfahrt
gegründet. In all den vielen Jahren war Max Ziegelbauer immer
und stets mit der KAB Gruppe in Verbindung.

Seine immerwährende Unterstützung war für uns ein Zeichen
seiner Verbundenheit und seiner Wertschätzung zu uns und
unserer KAB.

Ein Zitat aus seinem Geleitwort zur Chronik vom 18. Januar 1966
ist:

„Das Werkvolk Mariä Himmelfahrt in Memmingen entstand in der
Zeit des II. Vatikanischen Konzil aus dem Wissen seiner
Mitglieder um die Verantwortung des Laien, aus der Bereitschaft,
brüderlich zusammenzuleben, und aus der Lebendigkeit der
Pfarrgemeinde.

Möge die Chronik durch lange Zeit berichten können von Aufstieg
und Wachstum, von treuem Zusammenhalt und vielen schönen
Stunden und nicht zuletzt von der Aktivität zeitnaher Christen.

Als Gründungspräses der entscheidungsvollen Tage im Januar und
Februar 1965 wünsche ich „meinem“ Werkvolk nur Bestes für die
Zukunft!“

Für all seinen Einsatz für und in der KAB möchte ich Vergelt's
Gott sagen.

Auf seinen letzten irdischen Weg möchte ich unserem Gründungs-
und Ehrenpräses der KAB Mariä Himmelfahrt Hochwürdigsten
Herrn Weihbischof em. Max Ziegelbauer unseren Leitspruch

„Gott segne unsere Arbeit, aber auch Gott segne und vergelte seine
christliche Arbeit“ mitschicken.

Wir die Katholische Arbeitnehmerbewegung Memmingen werden
Max Ziegelbauer stets ein würdiges Andenken gebühren.

Gerd Zettler
Vorsitzender KAB Memmingen

Gott segne unsere Arbeit